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Gracinha e Caiado participam da 
comemoração do Dia do Servidor

Caiado inaugura e lança obras 
rodoviárias no Vale do São Patrício

Recursos Humanos da ABC guarda 
mais de 5 mil dossiês de funcionários
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Em agenda que cumpriu no sábado (28), 
o governador Ronaldo Caiado entregou 
o trecho restaurado e revitalizado da 
GO-080, que liga as cidades de Jaraguá 
e Goianésia, totalizando 51 quilômetros. 
Também destacou a restauração da 
mesma rodovia no trecho Goianésia 

Caiado inaugura e lança obras 
rodoviárias no Vale do São Patrício

Trecho da GO-080, que liga Jaraguá a Goianésia, foi inaugurado no sábado (28). 
Governo do Estado também entregou benefícios sociais para famílias nos dois municípios

entroncamento de Barro Alto, obras 
que estão em andamento. E ainda 
assinou ordens de serviço para a 
retomada da pavimentação da GO-
338, entre Goianésia e Malhador, bem 
como da recuperação e recapeamento 
de vias urbanas em Goianésia. No total, 

são 100 quilômetros de rodovias e vias, 
com investimentos superiores a R$ 73 
milhões, como mostrou reportagem 
da Brasil Central. “Esses trechos 
rodoviários são fundamentais para o 
crescimento econômico da região, 
porque beneficiam a agropecuária, 
a indústria e a mineração”, enfatizou 
o governador. A principal fonte de 
financiamento são os recursos do 
Fundo Estadual de Infraestrutura 
(Fundeinfra). Conforme Caiado, são 
obras de qualidade, que colocam Goiás 
na condição de ter a melhor malha 
rodoviária do País. Ainda em Goianésia 
foram entregues 315 cartões do 
Programa Aluguel Social e 75 do Mães 
de Goiás e Dignidade. Já em Jaraguá, 
foram entregues cartões do Aluguel 
Social a 547 famílias. Também houve 
entrega de cartões do programa Mães 
de Goiás e do programa Dignidade.

Os servidores públicos foram 
homenageados com comemoração 
especial, na sexta-feira (27), e a Brasil 
Central realizou cobertura especial 
do momento. O governo de Goiás 
promoveu um show com a cantora 
Simone Mendes, na Praça Cívica. Além da 
sertaneja, o evento contou também com 
apresentação dos alunos de canto do 
Colégio Tecnológico do Estado de Goiás 
(Cotec) e dos cantores Maria Eugênia 
e Pádua. “Quero agradecer a todos os 
servidores. Se Goiás chegou hoje nesse 
patamar, é lógico que tem uma parcela 
enorme de contribuição dos servidores. 
Goiás é o Estado mais bem avaliado, com 
competitividade, com transparência, 
com melhoria da qualidade de vida 
das pessoas, com educação, com 
saúde, com segurança. Então, ninguém 
merece mais, no dia do servidor, ser 
homenageado, ter um momento de 
descontração “, comentou o governador 

Gracinha e Caiado participam da 
comemoração do Dia do Servidor

A data foi marcada por realização de show gratuito com a cantora Simone Mendes, 
Maria Eugênia e Pádua a Praça Cívica

Ronaldo Caiado em entrevista à equipe 
da Brasil Central, acompanhado pela 
primeira-dama Gracinha Caiado. 
Além das apresentações culturais, 
a população pôde se inscrever em 

vários cursos promovidos pelo Goiás 
Social e Secretaria da Retomada, 
com previsão de início em 2024. A TV 
Brasil Central realizou cobertura ao 
vivo mostrando toda a programação.
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Espaço privilegiado dos esportistas da 
natação em Goiás desde os anos 1980, 
o Parque Aquático de Goiânia está 
interditado desde 2013, mas vai ganhar 
vida nova em breve. A Secretaria de 
Estado de Esporte e Lazer (Seel) prepara 

Esporte e Lazer prepara reforma 
do Parque Aquático

Ampla reforma do espaço está orçada em R$ 4 milhões e será licitada em breve

licitação para fazer uma ampla reforma do 
espaço, ao custo de cerca de R$4 milhões. 
Reportagem do Jornal Brasil Central 
visitou a área e entrevistou usuários do 
espaço anexo e o secretário Edson Sales, 
que destacou a importância do Parque 

Aquático para a formação de nova geração 
de atletas da natação. Segundo ele, além 
da formação esportiva, o espaço vai 
ampliar também o atendimento ao lazer 
de pessoas idosas, que já utilizam a área 
anexa em funcionamento no complexo.

No Consórcio de Empresas de 

Radiodifusão e Notícias de Goiás 

(CERNE), hoje Agência Brasil Central 

(ABC), o Departamento de Recursos 

Humanos (DRH) armazena a trajetória 

de trabalho dos servidores desde 5 

de julho de 1962, quando o CERNE foi 

criado como autarquia, depois, em 1972, 

quando foi transformado em empresa 

Recursos Humanos da ABC guarda 
mais de 5 mil dossiês de funcionários

Coordenador do Departamento de Recursos Humanos da ABC, Nivaldo Alves de Souza fala 
sobre a importância dos arquivos que guarda, porque eles são a memória da autarquia

de economia mista; em 1999, quando 

se transformou na Agência Goiana 

de Comunicação e, em dezembro de 

2014, na ABC. O Departamento de 

Recursos Humanos (DRH) é responsável 

numa instituição pelo arquivo da vida 

funcional de todos os funcionários. Com 

mais de 35 anos de trabalho, desde o 

CERNE, Nivaldo Alves de Souza é há 

muito tempo coordenador de Recursos 

Humanos e responsável por um grande 

arquivo que armazena mais de 5 mil 

dossiês de servidores que integram esse 

complexo de comunicação do governo 

de Goiás desde seu início. “Aqui nós 

temos o dossiê de todos os servidores. 

Temos o arquivo do antigo CERNE, que 

a gente sempre usa, porque servidores 

vêm em busca de certidão de tempo 

de serviço, para aposentadoria. Vem 

muita gente aqui ainda em busca de 

tempo de serviço para aposentadoria, 

do antigo CERNE, da antiga Secom, 

também é controlado aqui, do pessoal 

da Agecom e atualmente da ABC, 

tanto estatutário quanto celetista e 

comissionado, porque os comissionados 

também contribuem com o INSS e, 

no futuro, precisam da certidão para 

averbar tempo de serviço”, informou 

Nivaldo, observando que reside nesse 

ponto, na grandiosidade desse arquivo.
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O Governo de Goiás continua a 
percorrer o Estado para a entrega 
de benefícios sociais, com foco nas 
pessoas e famílias em situação de 
vulnerabilidade social. Em roteiro 
realizado na sexta-feira (27), foram 
visitados os municípios de Itaguaru 
e Itaberaí. Na primeira cidade foram 
entregues 26 moradias do programa 
Pra Ter Onde Morar – Construção, 
sem nenhum ônus para as famílias 
contempladas. Já em Itaberaí foram 
entregues 259 cartões do programa 
Programa Aluguel Social. As iniciativas 
foram alvo de reportagens da Brasil 
Central. Em Itaguaru, após entregar 
as chaves das moradias, o governador 
Ronaldo Caiado ressaltou que o imóvel 
feito pelo poder público precisa ter 
qualidade. “Hoje mesmo essas famílias 
já podem se mudar com a garantia de 
que terão casas de qualidade”, afirmou. 
Já em Itaberaí, Caiado justificou a 
entrega dos cartões do aluguel social. 
“O Governo de Goiás criou essa política 
para ajudar as pessoas no pagamento 
do aluguel, dando dignidade e 

Caiado e Daniel levam benefícios 
sociais a Itaguaru e Itaberaí
Moradias a custo zero e cartões do Aluguel Social vão beneficiar 

quase 300 famílias nos dois municípios

tranquilidade para melhorar sua vida”, 
disse. O vice-governador Daniel Vilela, 
foi enfático: “Esse é um Governo que 
não deixa ninguém para trás e criou a 
maior rede de proteção social do País”, 
disse. Em Itaguaru, o prefeito Fernando 
Araújo elogiou a atuação de Caiado 
e agradeceu pelos benefícios. “A luta 
do governador por Goiás nos orgulha. 

Tenho gratidão pelo compromisso 
que tem com nossa cidade”, enfatizou. 
A prefeita de Itaberaí, Rita de 
Cássia, enfatizou que Goiás tem um 
governador que cuida das pessoas. 
“Obrigado por esses benefícios sociais 
e também pela grande melhoria 
da segurança pública, sentida de 
perto em nossa cidade”, concluiu.

Técnicos da Agência Goiana de 

Assistência Técnica, Extensão Rural e 

Pesquisa Agropecuária (Emater) não 

atuam só na orientação de culturas 

e cuidado com o solo, eles também 

ajudam o pequeno produtor a escolher 

a melhor linha de financiamento para 

Emater orienta o produtor 
rural na busca por crédito

Técnicos da agência já elaboraram mais de 1.300 projetos que resultaram no 
financiamento de R$ 139 milhões em todo o Estado

o seu negócio. Neste ano, a agência 

já elaborou mais de 1.300 projetos de 

financiamento rural que resultaram em 

investimentos de R$139 milhões. Para 

falar do assunto, o Jornal Brasil Central 

da segunda-feira (30) recebeu no 

estúdio o presidente da Emater, Rafael 

Gouveia. Segundo ele, por estarem 

permanentemente em contato com 

o produtor, o técnico da Emater 

consegue identificar o perfil de crédito 

que o produtor precisa, chegando a 

auxiliar para qual cultura é melhor 

esta ou aquela linha de financiamento.
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O governador Ronaldo Caiado, o vice-
governador Daniel Vilela e outras 
autoridades do Governo Estadual 
receberam na segunda-feira (30) uma 
comitiva integrada por autoridades 
e empresários chineses, capitaneada 
pela vice-governadora da Província 
de Hebei, Jin Hui. O objetivo da visita 
foi conhecer o potencial econômico 

Comitiva chinesa conhece potencial 
de Goiás e acelera negócios

Autoridades e empresários da Província de Hebei reafirmaram a decisão
de ampliar os negócios e fazer investimentos em Goiás

de Goiás e acelerar a implantação 
de empreendimentos produtivos no 
Estado, conforme notícia veiculada nesta 
terça-feira (31) no programa O Mundo 
em Sua Casa. “Estamos recebendo 
de braços abertos e demonstrando 
que nosso Estado apresenta o maior 
potencial de crescimento do País”, 
afirmou Caiado durante almoço 

servido no Palácio das Esmeraldas. Ele 
também reforçou que Goiás tem uma 
expectativa muito grande de consolidar 
o tratado que foi feito com a Província 
de Hebei. “Nosso intuito é avançar 
cada vez mais e, com a objetividade 
da vice-governadora, vamos implantar 
aqui os nossos acordos”, argumentou. 
O vice-governador Daniel Vilela, que 
visitou a China em junho, reforçou a 
receptividade que Goiás está tendo 
naquele País, o que vai culminar 
com resultados práticos para ambos. 
A vice-governadora enfatizou que 
desenvolvimento e cooperação em 
benefício mútuo são o objetivo das 
parcerias, que devem ganhar novo 
ritmo a partir de agora. Nos próximos 
dias, o Executivo goiano vai comandar 
uma missão à China para consolidar 
a instalação de duas empresas 
em Goiás: a Chint Power, uma das 
maiores do ramo de soluções em 
energia e a Weichai Group, indústria 
que fabrica motores elétricos para 
caminhões. Ambas devem se instalar 
em Itumbiara, no Sul do Estado.

“Não há como não reconhecer o que o Fundo 
Constitucional do Centro-Oeste (FCO) representa 
para Goiás e os demais Estados da região. São 
milhares de empresas que tiveram acesso a 
esse recurso, puderam alavancar seus negócios 
e geraram milhares de empregos”, afirmou o 
governador Ronaldo Caiado, na abertura da 
Caravana do FCO, realizada na segunda-feira 
(30), no Centro Cultural Oscar Niemeyer. Todos 
os trabalhos foram mostrados em cobertura 
especial da Brasil Central. Organizado pela 
Superintendência de Desenvolvimento do 
Centro-Oeste (Sudeco), o evento será realizado 
também no Mato Grosso, Mato Grosso do Sul 
e Distrito Federal, com o objetivo de facilitar 
o acesso ao crédito a pequenos e médios 
empresários. Além da Sudeco e Governo de 
Goiás, participaram do encontro representantes 
de instituições financeiras que administram os 
recursos, como Banco do Brasil, Sicredi, Sicoob, 
Sebrae-Goiás, Goiás Fomento e Goiás Turismo.

Reforma tributária
Ainda durante o evento, no qual foi lançado 
o FCO Mulher Empreendedora em Goiás, o 
governador Ronaldo Caiado voltou a tecer 
críticas à reforma tributária que deve ser votada 
em novembro, que estabelece a extinção 
dos fundos regionais. “Retirar o FCO de Goiás 
significa retirar autonomia e capacidade de 

Caiado destaca importância 
do FCO para a economia goiana

Na abertura da Caravana do FCO, governador afirmou que o Fundo democratiza 
os investimentos e garante crescimento econômico e social

investimento, o que é algo extremamente 
penalizador”, asseverou. Ele explicou que 
nos moldes atuais, Goiás pode contar com 
R$3 bilhões anuais do FCO. Pela proposta da 
reforma, em 2029, o novo Fundo destinaria 
a Goiás somente R$240 milhões. Goiás é 
reconhecido pela Sudeco como referência 
nacional na administração e aplicação dos 
recursos do FCO. De 2019 para cá, já foram 

investidos R$15,6 bilhões em empréstimos, 
com atendimento de 51 mil empreendimentos 
produtivos e geração de aproximadamente 
700 mil empregos diretos. Com base nesses 
números, a superintendente da Sudeco, Rose 
Modesto, anunciou que o modelo de gestão 
adotado por Goiás será discutido na próxima 
reunião do Conselho Deliberativo para ser 
replicado nos demais Estados do Centro-Oeste.
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Reny Cruvinel

Quando entrou na ABC?
Comecei em julho de 1984, quando a FM 
ganhou uma nova roupagem, inclusive 
mudando o nome Rádio Brasil Central 
FM para RBC FM. Na época comecei 
como repórter, fazendo flashes ao 
vivo dos eventos que aconteciam na 
cidade: esportes, shows, entre outros.

Quais as principais atividades que 
exerceu?
Logo após as coberturas ao vivo, passei 
a ser produtor de textos informativos 
e culturais para os locutores, além 
de produção de programas, como 
Verso-Pop, Corações a Mil, Pelos 
Cantos do Brasil, entre outros. Depois 
vivi um período na Brasil Central AM, 
produzindo diversos programas e 
também apresentando o quadro 
“Repórter Artístico”, com informações 
diversas sobre o mundo das artes. 
No início dos anos 90 fui convidado a 
integrar a equipe de repórteres da TV 
Brasil Central, tendo ficado no vídeo por 
alguns anos. Depois passei um bom 
tempo à disposição da Secretaria de 
Ciência e Tecnologia, até que voltei em 
2019, com o início de um novo governo 
que mostrava uma visão diferenciada 
em relação à Agência. Desde então 
tenho atuado na RBC FM, onde produzi 
e apresentei o quadro Toque de Arte, 
com textos históricos e curiosidades 
sobre música, além de ter sido 
Coordenador de FM por um período 
de um ano e meio. Hoje tenho atuado 
mais na área de programação musical.

Como você define o seu trabalho 
na rádio em função do tipo de 
atividade que exerce como 

músico?
O rádio é um veículo de comunicação 
importante para os artistas, 
especialmente para os músicos. Ter um 
espaço para divulgação desse trabalho 
é gratificante e estimulador para quem 
cria, por saber que há uma perspectiva 
de veiculação. Isso aconteceu de forma 
marcante na Bahia, onde o estilo 
Axé encontrou portas abertas nas 
emissoras de rádio, o que fez a música 
baiana ter uma visibilidade muito 
maior naquela época. Hoje a RBC FM 
exerce essa função para os artistas de 
Goiás. Um papel social e econômico 
extremamente importante e que 
pode ser ampliado. A veiculação das 
músicas dos artistas goianos é um 
apoio a toda a cadeia produtiva do 
setor musical, beneficiando não só 
o artista, mas o proprietário de um 
restaurante ou outro espaço onde o 
artista se apresenta, os garçons que 
atendem o público, as cozinheiras etc. 
Dessa forma, são beneficiados todos 
os envolvidos nessa cadeia produtiva.

O que significa esse tipo de 
trabalho para você que lida com 
música?
Como músico posso compreender 
melhor os projetos, os sonhos e as 
necessidades do artista. Por outro 
lado, como comunicador, tenho a 
visão e as expectativas do veículo de 
comunicação. Busco criar conexões 
para que os dois lados obtenham os 
melhores resultados possíveis. É assim 
no trabalho que desempenho na ABC, 
e também foi assim quando produzi, 
em parceria com o músico Luiz 
Chaffin, os songbooks MPB em Goiás, 
abordando dois grupos distintos: os 
compositores que atuaram nos anos 
70 e os que vieram depois, ou seja, 
dos anos 80 em diante. Esse trabalho, 
publicado em dois livros, com a 
história dos compositores e partituras 
de músicas, representou um registro 
histórico da MPB produzida em Goiás. 
São ações que buscam mostrar a 
qualidade da nossa arte para que 
outras pessoas possam ver e ouvir.

Fale um pouco dos programas que 
tiveram iniciativa sua e que tipo 
de receptividade tiveram no meio 
musical com o qual convive?
O quadro Toque de Arte foi uma 
proposta que apresentei à direção 
da emissora quando retornei à casa 
e tive uma receptividade muito boa. 
Era um programete que destacava 
um detalhe de uma música ou 

artista, e sempre incluía uma canção 
conectada com o texto. O Toque de 
Arte era voltado tanto para músicas 
nacionais, incluindo as de artistas 
goianos, como internacionais. Uma 
iniciativa que buscava oferecer maior 
intimidade do ouvinte com o músico 
e a obra que ele ouvia no rádio. Hoje 
tenho a função de representar a 
ABC junto aos artistas de Goiás na 
divulgação de seus trabalhos. Temos 
bons espaços para a nossa música, 
seja com o programa Som da Gente ou 
na programação normal da emissora

Como você definiria seu trabalho 
na RBC FM?
É desafiador e gratificante quando 
consigo criar pontes conectando os 
dois lados do processo. Juntos, Agência 
Brasil Central e artistas só têm a ganhar.

Você já teve algum retorno do 
meio cultural goiano pelo seu 
trabalho? Como se deu isso?
Sim, alguns bem marcantes. Recebi 
recentemente a premiação Jaburu, 
entregue pelo Conselho Estadual 
de Cultura, como destaque na área 
de Música no ano de 2021. Só soube 
dessa premiação poucos dias antes 
da entrega e não sei muitos detalhes 
sobre o processo de escolha. Mas creio 
que teve a ver com minha atuação na 
ABC, abrindo espaço para os artistas, e 
também do trabalho como músico, já 
que que tenho atuação em algumas 
frentes artísticas, como o grupo 
Essência, o Duo Burburim e outros 
trabalhos que incluem composições 
em parceria com muita gente da 
música de Goiás. Outra homenagem 
muito legal foi o certificado de 
participação no movimento “Goiânia, 
capital da MPB ao vivo nos bares”. 
Esse reconhecimento foi feito a 
vários músicos que atuaram entre 
os anos 70 e 90 nos bares próximos 
à Praça Tamandaré. Foi uma época 
de muito engajamento artístico 
e que projetou Goiânia como a 
“capital dos bares com música 
ao vivo”. O trabalho foi conduzido 
pelo jornalista Marcos Gomes, que 
produziu, inclusive, um documentário.

O que você aprendeu e o que 
ensinou trabalhando na ABC?
Tenho aprendido todos os dias. 
Quem tem um sonho não dança, 
disse Cazuza. E o meu é contribuir 
com a cultura de Goiás atuando 
onde estou: na Agência Brasil Central.
 

Analista de comunicação – 
Jornalista Pós-graduado em Políticas Públicas



AGÊNCIA BRASIL CENTRAL

O agronegócio goiano fechou 2022 
registrando seu maior faturamento 
no comércio exterior nos últimos 
dez anos, somando US$11,7 bilhões 
em valor exportado. O número 
é 62,8% maior do que o faturado 
em 2021 e representou 82,9% de 
todas as vendas externas de Goiás 
no ano passado. Os dados estão 
compilados na Radiografia do 
Agro, publicação da Secretaria de 
Estado de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Seapa). Produzida 
pela equipe técnica da Seapa, a 
Radiografia do Agro está na quarta 
edição e faz um amplo panorama 
com vários indicadores de produção 
e comercialização de 50 produtos 
cultivados no Estado. Christiane de 
Amorim, gerente de Inteligência de 
Mercado da Seapa, participou ao 
vivo do Jornal Brasil Central da terça-

Agronegócio goiano exportou mais 
de 11 bilhões de dólares em 2022
Melhor resultado em 10 anos, o dado está na quarta edição de publicação 

da Seapa que faz um amplo panorama do setor no Estado

feira (31) falando da publicação, que 
tem versões também em inglês e 
espanhol. Segundo ela, os principais 
destinos dos produtos agrícolas 
goianos no ano passado foram China 
(responsável por mais de 60% das 
compras), Irã, Tailândia e Indonésia. 

A gerente da Seapa atribui o grande 
crescimento das exportações 
do agronegócio do Estado aos 
investimentos dos produtores em 
tecnologia aliado ao apoio que 
o governo de Goiás tem dado ao 
setor, por meio de ações da Seapa.

Mais antiga escola pública da 
capital, o Lyceu de Goiânia 
passará por ampla reforma. O 
governador Ronaldo Caiado 
assinou na segunda-feira (30), 
em evento no próprio colégio, a 
ordem de serviço da obra orçada 
em R$13,5 milhões. A reforma 
será estrutural, respeitando as 
características art déco do prédio, 
que é tombado. Reportagem do 
Jornal Brasil Central acompanhou 
o evento, que contou com a 
participação da secretária de 
Educação, Fátima Gavioli, e 
demais autoridades do município 
e Estado. Em entrevista à 
imprensa, o governador ressaltou 
a importância histórica do colégio, 
por onde passaram diversas 
personalidades do Estado, e o 
fato de ser a primeira grande 
reforma da unidade centenária.
A secretária Fátima Gavioli 
afirmou que a obra deve 
durar dois anos e, quando 

Caiado assina ordem de serviço 
para reforma do Lyceu de Goiânia

Ao custo de R$ 13,5 milhões, obra vai durar dois anos e respeitará estilo art déco do prédio

entregue, o colégio retomará 
em seu projeto pedagógico 
a modalidade bilíngue de 
ensino, com aprendizagem do 
francês. Atualmente o Lyceu de 
Goiânia funciona como Centro 
de Ensino em Período Integral 

(Cepi) e como é um prédio 
histórico, a reforma será feita 
por empresas especializadas 
em restauro arquitetônico e terá 
acompanhamento técnico do 
Instituto do Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional (Iphan).



Em maio de 2024, Goiás sediará a AI 
Summit GO, conferência internacional 
para discutir os rumos da Inteligência 
Artificial no Estado, dando um passo à 
frente nesta matéria que é o futuro da 
tecnologia da informação no mundo. No 
lançamento da conferência promovida 
pelo governo do Estado, que aconteceu 
na noite da terça-feira (31/10), na sede 
do HUB Goiás, Setor Universitário, o 
secretário de Ciência, Tecnologia e 
Inovação (SCTI), José Frederico Lyra 
Neto, disse que Goiás “é uma referência 
em inteligência artificial e agora, falta o 
mundo saber disso”, por isso que está 
promovendo a conferência, com parceria 
do Centro de Excelência e Inteligência 
Artificial (CEIA) da UFG, “para mostrar as 
aplicações, os casos de sucesso, inclusive 
de vários goianos, e demonstrar como a 
aplicação da tecnologia nas empresas 
leva a ganhos de produtividade”, detalhou 
o secretário. Ela será primeiro evento 
internacional sobre inteligência artificial 
realizado no estado, e o HUB Goiás já fez 
convites a empresários e pesquisadores 
da Finlândia, Canadá e China, cuja 
Embaixada participou da solenidade, 
além de grandes empresas e organismos 
nacionais e internacionais, como Nokia, 
IBM, Everest, Cilia e Corejur, Sistema S e 

Goiás sai na frente e lança conferência
 para discutir Inteligência Artificial

A Conferência AI Summit GO será realizada em maio de 2024 e já foram convidados empresários e pesquisadores 
da Finlândia, Canadá e China, e empresas e organismos como Nokia, IBM, Everest, Cilia e Corejur Sistema S e Unesco

Unesco. O governador Ronaldo Caiado 
afirmou que Goiás está dando um 
passo à frente, “se consolidando nessa 
área da informática, da tecnologia, do 
apoio aos jovens e a todos aqueles que 
estão desenvolvendo startups, a todos 
que com a inteligência artificial estão 
desenvolvendo plataformas”. Segundo 
ele, Goiás quer ser o maior HUB de 
inteligência artificial do país, aprimorando 

o que já vem fazendo na informática para 
agilizar processos, aprimorar a tomada 
de decisões, criar sistemas autônomos 
e inteligentes, entre outras aplicações. 
A AI Summit GO já tem a previsão de 
palestras, workshops, apresentação 
de casos de sucesso e programas de 
apoio, tudo de forma gratuita e aberta 
a pesquisadores, empresários, startups, 
estudantes e comunidade em geral.

O governo de Goiás formalizou 
nesta terça-feira (31), a adesão ao 
Plano Brasil sem Fome, iniciativa 
do governo federal. O programa 
visa reforçar os projetos locais 
e promover desenvolvimento 
econômico regional. “O objetivo 
é produção de alimentos e 
garantir que a gente tenha uma 
integração. Poder ter integração 
com programas que o Estado 
e o município já tenham. E o 
outro caminho é como trabalhar 
para tirar a pessoa da pobreza”, 
afirmou ao Boa Noite Goiás o 
ministro do Desenvolvimento 
e Assistência Social, Família e 
Combate à Fome, Wellington 
Dias, que esteve em Goiânia, 
participando da VII Conferência 
Estadual de Segurança Alimentar 
e Nutricional de Goiás. Com a 
pactuação, 1,6 mil famílias que 
fazem parte do Programa de 
Aquisição de Alimentos (PPA), 
em Goiás, passam a receber 
R$ 4,6 mil para fortalecer a 
produção da agricultura familiar, 

Goiás adere ao Plano Brasil sem Fome
Com a implantação, cerca de 1,6 mil famílias devem ser beneficiadas inicialmente

dobrando o recurso enviado 
pelo governo federal para o 
PPA, de R$ 8 milhões para R$ 
16 milhões, e ampliar o número 
de beneficiados. O governador 
Ronaldo Caiado destacou os 
programas do governo que 
ajudam a combater a fome, por 
meio do Goiás Social, como o 

Mães de Goiás e o Dignidade. 
“Dar a essas pessoas a condição 
de alimentar as suas crianças, de 
zero a seis anos de idade, obrigar 
elas que tenham sua carteira 
vacinal em dia, dando uma 
alimentação correta para que haja 
um desenvolvimento cognitivo 
e motor da criança”, pontuou.
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